LE PROGRES

LYON

Les pompiers privés de logements?

Les pompiers vont-ils être privés de logements d'ici août 2013 ? C'est la question posée par les syndicats Sud, SNSPP et autonome qui appellent à un rassemblement, ce matin, devant le 17, rue Rabelais où siègent les services d'incendie et de secours du Rhône (SDIS). C'est en fait un dossier vieux de trois ans qui refait surface. « En 2009, décideurs politiques et administratifs du SDIS, avaient annoncé leur volonté de vendre à des bailleurs sociaux 180 des 250 logements de fonction », explique Mickaël Ouandika du syndicat national des sapeurs pompiers professionnels. Un accord avait été trouvé, les organisations syndicales proposant que le temps de

travail des pompiers bénéficiant d'un logement, soit majoré. « En imposant 1 000 heures supplémentaires aux pompiers concernés, le SDIS a été trop gourmand et est allé à l'encontre de la loi européenne en matière de sécurité et santé au travail, ce qu'a rappelé le tribunal administratif en 29 février dernier », poursuit le représentant syndical. Aujourd'hui, la vente de ce patrimoine revient sur le tapis, le SDIS « prévoyant qu'au 31 août 2013, plus aucun sapeur-pompier ne soit logé en caserne ». Ce matin, famille, épouses et enfants manifesteront leurs craintes de se retrouver à la rue, auprès du président du conseil d'administration.

CH. M.